

Zur Anwendungspraxis des TOA in Sachsen



Der Täter-Opfer-Ausgleich im Erwachsenenbereich in Sachsen

Eine Evaluierungsstudie

Von Rⁱⁿ Prof. Dr. Elisa Hoven, Anja Rubitzsch, M.A.
und Jan Schriever

2024, 144 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-7560-1688-4

(Edition Seehaus [plus], Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1688-4

Im Rahmen der Studie wurde erstmals für Sachsen analysiert, welche Fälle im Erwachsenenstrafrecht dem TOA zugeführt werden, welche Herausforderungen sich in der Anwendung des Instruments zeigen und wie die beteiligten Akteure den TOA wahrnehmen. So konnte ein aktuelles und differenziertes Bild der Realität des TOAs im Erwachsenenstraf-

recht gezeichnet werden, das trotz der regionalen Beschränkung auch über den Freistaat Sachsen hinaus relevant ist. Die entwickelten Verbesserungsvorschläge und Lösungskonzepte können helfen, die Anwendung des TOAs zu verbessern und so seine weitere Etablierung fördern.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

The Practical Application of VOM in Saxony



Der Täter-Opfer-Ausgleich im Erwachsenenbereich in Sachsen

Eine Evaluierungsstudie

By Ri'in Prof. Dr. Elisa Hoven, Anja Rubitzsch, M.A.
and Jan Schriever

2024, 144 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-7560-1688-4

(Edition Seehaus [plus], vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1688-4

The study analyses for the first time in Saxony which cases in adult criminal law are referred to victim-offender mediation (VOM), which challenges arise in the application of the instrument and how the actors involved perceive VOM. This enables a current and differentiated picture of the reality of VOM in adult criminal law to be drawn, which

is also relevant beyond the Free State of Saxony despite the regional limitation. The suggestions for improvement and solution concepts developed can help to improve the application of VOM and thus promote its further establishment.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary